

DIE LINKE. Bezirksfraktion Altona

Hamburg, 20.03.2023

Science City Bahrenfeld: mitgestalten – aber wie?

Unter dem Motto „Science City Bahrenfeld: mitgestalten – aber wie?“ lädt die Bezirksfraktion DIE LINKE Altona für Dienstag, den 28. März 2023 um 19:00 Uhr zu einer Informations- und Diskussionsveranstaltung in den Steenkampsaal, Steenkamp 37 ein. Referent:innen sind Heike Sudmann, Mitglied der Hamburgischen Bürgerschaft (DIE LINKE) und Karsten Strasser, Fraktionsvorsitzender der Bezirksfraktion DIE LINKE Altona.

Bürger:innenbeteiligung ist das zentrale Thema des Diskussionsabends: Echte Mitsprache, wirkliche Beteiligung, Austausch und Vernetzung untereinander - das wünschen sich viele Menschen, die in der Nähe des geplanten Großprojekts Science City Bahrenfeld leben. Es ist ein Projekt, das Bahrenfeld tiefgreifend verändert: Durch Ansiedlung von Unternehmen, Forschungsprojekten und universitären Fachbereichen sowie einem neuen Quartier auf dem Trabrennbahngelände mit 7.000 Einwohner:innen. Behördengeführt moderierte Workshops, gestylte Newsletter und ein Info-Center unter Regie des Senats können eigenständige Mitgestaltung nicht ersetzen: Selbstbestimmte Vernetzung von Vereinen, Sportclubs, Kirchengemeinden, Initiativen, Schulen und engagierten Einzelpersonen in einem öffentlich geförderten Stadtteilbeirat Bahrenfeld wäre jetzt ein sehr wichtiger Schritt. Wie kann ein gangbarer Weg aussehen? DIE LINKE will mit Ihnen ins Gespräch kommen.